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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

médicaments génériques
Question écrite n° 67723

Texte de la question

M. Georges Frêche attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur l'évolution du marché des
médicaments génériques. Une légère augmentation des prescriptions et des délivrances de ces médicaments
est intervenue ces derniers mois mais avec une très forte disparité entre les différentes régions françaises. Des
expériences de prescription sous forme de DCI, ainsi que des actions importantes d'information, ont
considérablement augmenté le taux de pénétration des génériques dans certains départements comme la
Marne et la Moselle. Il lui demande donc quelles mesures il compte prendre pour sensibiliser plus fortement les
professionnels de santé au niveau national.
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